

Informe de seguridad

En la pág.6 de este matutino el día 24/9/24 se publica que la Embajada de Estados Unidos en Chile emitió un informe-alerta de seguridad para los ciudadanos norteamericanos que vengan de vacaciones a nuestro país. Dicho informe se concentra en las ciudades de Santiago, Viña del Mar,

Valparaíso como asimismo se alerta el peligro en los alrededores y acceso al aeropuerto de Santiago donde se cometen violentas encerronas de vehículos al igual que en las autopistas concesionadas.

Esta situación es de tal gravedad, de tal vergüenza que dañará al turismo, más ahora que estamos muy cerca de llegar al verano cuando se espera una gran cantidad de turistas no solo de los Estados Unidos sino de diversos países.

Juan Espinoza Cataldo